



Heidenheim, 16.12.2022

Mitgliederbrief

Liebe Mitglieder und Freunde,

es war schön, dass im vergangenen Jahr Begegnungen wieder unbeschränkt möglich waren und so wieder vielfältige Veranstaltungen, allem voran das Schulfest, stattfinden konnten. Wir freuen uns, mit Euch auf die Aktivitäten des vergangenen Jahres zurückzublicken!

Wie in den letzten Jahren auch unterstützten fleißige Helfer die Nikolaussockenaktion und neben Mandarinen, Nüssen und Süßigkeiten kamen die Radiergummis mit dem Freundeskreis-Logo bei den Schülern und Schülerinnen gut an. Zur Freude aller konnten wir dann im Frühsommer die sportlichen Leistungen bei den Bundesjugendspielen durch den Eisverkauf versüßen – eine sehr willkommene Abkühlung bei dem schönen Wetter! Beim kurz darauf stattfindenden Stadtlauf wurde der Einsatz bei regnerischem Wetter mit reger Teilnahme von über 60 Schülern und gleich 4 ersten Plätzen für die Ostschule belohnt. Zudem durften wir im Frühjahr wieder Andreas Bader zum Fahrradreparatur-Kurs für die Viertklässler begrüßen und Alisa Kufner und Lisa Allgayer übernahmen ein zweites Mal den Käpseleskurs - wie zuvor im Online-Format, da die Planung noch unter Pandemiebedingungen ab lief.

Ein weiteres Mal konnten wir ein Gastspiel der Tournee-Oper für die SchülerInnen ermöglichen und dafür sorgen, dass der Schulplaner erschwinglich für alle angeschafft werden konnte.



Pandemiebedingt konnte das Schulfest zwar erst recht kurzfristig geplant werden, aber dank großem Engagement aller und vieler helfender Hände gelang ein rundum gelungenes Fest. Auch die Bewirtung bei der Einschulungsfeier konnte wieder stattfinden.

Besonders freuen wir uns, dass mit tatkräftigem Engagement des Elternbeirats des Kinderhauses eine Erweiterung des Freundeskreises auf das gesamte Bildungshaus, also die Ostschule und das Kinderhaus Kapellenstraße auf den Weg gebracht werden konnte, so wie dies bereits an anderen Einrichtungen in Heidenheim der Fall ist. Dadurch wird es möglich, Mitglieder auch im Kinderhaus zu



gewinnen und Projekte des Kinderhauses, wie auch der Schule und des gesamten Bildungshauses gleichermaßen zu fördern. Die neue Satzung und die Gegenüberstellung zu den Änderungen finden Sie im Anhang. Der entsprechende Eintrag ins Vereinsregister wird im Januar 23 erfolgen.



Bei der satzungsgemäß nach 3 Jahren durchgeföhrten Neuwahl des Vorstands wurden Birgit Abler (1. Vorsitzende, 2. v.l.), Daniela Burkart (1. stellvertretende Vorsitzende, rechts) und Katrin Muhs (Schriftführerin) wieder gewählt. Entsprechend geänderter Satzung wurden Martina Keller (2. stellvertretende Vorsitzende als Mitarbeiterin des Kinderhauses, 2. v.r.), Tetyana Schmidt (Schatzmeisterin), Julia Maier-Fürsattel (stellvertretende Schatzmeisterin), Marcel Schenkin (1. Beisitzer für das Kinderhaus, Mitte) und Gregor Muhs (2. Beisitzer für die Schule) gewählt. Aufgrund des Rücktritts der gewählten Schatzmeisterin wurde Tatjana Janke (links) als Ersatz in das Amt der Schatzmeisterin berufen.

Auch im neuen Schuljahr konnten neue Mitglieder gewonnen werden, die wir ganz herzlich begrüßen! Ein guter Rückhalt in der Schulfamilie ist Voraussetzung für eine erfolgreiche Arbeit des Freundeskreises.

Wir freuen uns über Ideen und Anregungen jeglicher Art - einfach auf der Freundeskreis-Homepage vorbeischauen und uns eine Nachricht hinterlassen. Zudem findet man dort alle wichtigen Informationen und Neuheiten rund um die Arbeit des Freundeskreises.

www.freundeskreis-ostschule.de

Wir sind gespannt auf das kommende Jahr und bedanken uns für die tatkräftige und finanzielle Unterstützung der Ostschulkinder in den letzten Jahren!

Für das Freundeskreis-Team:
Birgit Abler